

Ein Sonnensegel fehlt

Havelbeton spendet für Kita Leuchtturm

Oranienburg (bren) In der Kita Leuchtturm des Christlichen Jugendzentrums Oranienburg ist Pierre Neumann längst ein alter Bekannter. Der Geschäftsführer von Havelbeton hat sich schon beim Bau der Kita als großzügig erwiesen und kommt seitdem Jahr für Jahr, um der Einrichtung eine Spende zu überreichen. 1 000 Euro von Havelbeton und Matthai Asphalt hatte er dieses Mal dabei. „Dieses Geld ist uns hochwillkommen, denn

wir benötigen unbedingt ein großes Sonnensegel für die Kita, damit die Kinder im Schatten spielen können“, sagt Jörn Weimer. Durch eine weitere Spende des HTVS Ingenieurbüros und eine Zahlung der Stadt sei die Beschattungsanlage, so nennt sich das einfahrbare Segel, finanziell abgesichert. „Wir sind den Spendern, ohne deren Hilfe vieles gar nicht möglich wäre, ausgesprochen dankbar für ihre Unterstützung“, so Weimer.



Spendabel: Große Freude über die Schecks, die Pierre Neumann überreichte, herrscht bei Ulrike Hübner, Annika Kleine, Ramona Renner (v.l.) und natürlich bei den Kindern.

Foto: Friedhelm Brennecke